
Информация председателя Совета депутатов Крыловского
сельского поселения Ленинградского района о

деятельности Совета за 2014 год.

С о в е т К ры л о в с ко г о с е л ь с ко г о п о с е л е н и я
Ленинградского района является представительным органом и
осуществляет свою деятельность на непостоянной основе,
состоит из 20 депутатов, 20 из которых являются  членами
фракции «Единая Россия».

Дея т е л ь н о с т ь Сов е т а з а от ч е т ный п е ри од
осуществлялась в рамках федерального и краевого
законодательства в соответствии с Уставом Крыловского
сельского поселения.

Приоритетным направлением в работе Совета являлось
обеспечение экономических основ местного самоуправления
и создание предпосылок для поступательного экономического
развития поселения. Здесь имеется в виду не только
увеличение налогооблагаемой базы бюджета , что
немаловажно, но и занятость людей, стабильное получение
ими доходов. Также рассматривались социальные вопросы:
это решения утверждающие благоустройство поселения,
состояние здравоохранения станице.

В целом работа Совета была направлена на исполнение
в полном объёме его полномочий , определенных
Федеральным законом № 131-ФЗ «Об общих принципах
организации местного самоуправления в Российской
Федерации» с учётом необходимости решения конкретных
текущих задач.

14 сентября 2014 года были проведены выборы главы и
депутатов Крыловского сельского поселения Ленинградского
района. В период подготовки и проведения выборов депутатов
Совета и главы Крыловского сельского поселения
Ленинградского района депутатами проводилась
информационно-разъяснительная  работа в трудовых
коллективах и на закрепленных территориях сельского
поселения. На выборных встречах информировали население



о проводимых мерах по улучшению жизни людей в
поселении, районе, крае, знакомили с программой партии"
Единая Россия", передавали газеты и брошюры, изданные
органом партии "Единая Россия", а избиратели в беседах
говорили о своих насущных проблемах.

За отчетный период проведено 18 сессий Совета,
рассмотрены и приняты решения по 61 вопросу. Все вопросы,
выносимые на сессии, предварительно обсуждались на
заседаниях вновь избранных постоянных комиссий:
1. по вопросам агропромышленного комплекса, транспорта,
связи, строительства и ЖКХ, Рубан Владимир Александрович
– председатель;

2 по вопросам социально-правовой политики и
взаимодействия с общественностью, Радченко Роман
Геннадиевич – председатель;

3. по вопросам экономики, бюджета, налогам и
имущественных отношений, Владимиров Олег Николаевич –
Мигуля Александр Владимирович;

4. мандатной комиссии, Пилецкая Ирина Ивановна –
председатель.

Работа по основным направлениям деятельности Совета
депутатов осуществлялась  согласно утвержденному годовому
плану и с применением  различных форм работы. Основными
видами деятельности Совета депутатов являлись:

- разработка проектов решений Совета депутатов;
- анализ проектов нормативно-правовых актов, выносимых

на рассмотрение Совета депутатов;
- п од го т о в к а з а м еч а н и й , п р ед л оже н и й п о

рассматриваемым проектам;
- прием населения и содействие в решении вопросов

местного значения;
- принятие планов и программ развития муниципального

образования, утверждение отчетов об их исполнении;
- проведение заседаний постоянных депутатских

комиссий;
- проведение заседаний Совета депутатов;



- контроль за исполнением принятых решений Совета
депутатов.

Деятельность Совета Крыловского сельского поселения
проходит в тесном и конструктивном сотрудничестве с
администрацией Крыловского сельского поселения.

При обсуждении и принятии решений депутаты в
первую очередь учитывали интересы жителей поселения.

Необходимо отдать должное главе поселения, его
заместителю, работникам администрации. Их работа по
подготовке материалов на сессии, участие в заседаниях
Совета и постоянных комиссий во многом способствуют
принятию оптимальных решений по многим жизненно-
важным для жителей поселения проблемам. Не всегда было
единодушие при обсуждении вопросов, были споры и
разногласия, но к единому мнению приходили. Это рабочий
процесс.

Наибольший объем в обсуждаемых на сессиях вопросах
занимают вопросы бюджетного регулирования. Необходимо
отметить, что при рассмотрении бюджета, его корректировки
в обязательном порядке депутатами рассматривалась
возможность участия Крыловского сельского поселения в
различных целевых программах с софинансированием из
федерального и краевого бюджетов.

Наиболее объемными и основополагающими были
решения Совета о внесении изменений в Устав Крыловского
сельского поселения и утверждение прогноза социально-
экономического развития поселения на 2015 – 2017 годы.

В практику деятельности Совета вошло согласование
проектов решений на стадии их подготовки не только с
заинтересованными службами, но и с прокуратурой района на
соответствие их действующему законодательству и
отсутствие коррупциногенных факторов. Это позволяет
сократить количество протестов и представлений прокурора
на уже принятые решения.

Важным фактором в деятельности депутатского корпуса
стало взаимодействие с законодательным собранием края. 



Глава Крыловского сельского поселения постоянно
участвует в работе всех сессий, заседаниях комиссий, ровно
как и его подчиненные, если их присутствие в связи с
повесткой дня необходимо.

Под особым контролем находились нормативно-
правовые акты, затрагивающие права, свободы и обязанности
граждан. Данные акты вступали в силу только после их
обнародования либо официального опубликования в газете
«Степные зори», также нормативные акты размещались на
странице сельского поселения на официальном сайте
администрации Крыловского сельского поселения
Ленинградского района.

Депутаты Совета являются непосредственными
участниками в проведении мероприятий по исполнению
Закона Краснодарского края "О мерах по профилактике
безнадзорности и правонарушений несовершеннолетних в
Краснодарском крае". Самое активное участие в рейдовых
группах принимает молодой депутат Мигуля Анатолий
Владимирович, который также являлся членом добровольной
народной дружины ст. Крыловской. 17 апреля 2014 года в №
69 газеты «Кубанские новости» опубликована статья
««Детский» закон для взрослых» в которой члены фракции
А.В.Гайтота и А.В.Мигуля высказывают своё мнение о законе
Краснодарского края № 1539. В течение года членами
фракции совместно с социальными педагогами школ и
участковыми милиции было организовано посещение
подростков и семей, состоящих на учете в ОПДН ОВД, СОП
по Ленинградскому району, с ними были проведены
профилактические беседы, оказана помощь в поиске работы,
дети данных семей включены в список на посещение летних
дворовых площадок станицы. 

Особую гордость и надежды вызывает тот факт, что в
Совете сельского поселения 8 человек – это молодежь,
молодые депутаты. Молодые избранники большое внимание
уделяют воспитанию школьников, рабочей молодежи
активной жизненной позиции. 



На них особая надежда, так как они наше будущее,
поэтому ЗСК Краснодарского края активно привлекает их в
работу Совета молодых депутатов, регулярно проводятся
встречи, обучающие семинары, позволяющие обменяться
накопленным опытом.

В течение отчетного периода молодые депутаты
поселения стали организаторами и участниками различных
мероприятий. Первыми из них были новогодние праздники,
которые запомнились всем красочными и яркими
представлениями и концертами под руководством Гайтоты
А.В., Анохиной М.Н. 21 апреля 2014 года состоялся праздник
посвященный дню местного самоуправления. Почетной
грамотой за большой личный вклад в развитие местного
самоуправления и активную общественно – политическую
деятельность в Крыловском сельском поселении
Ленинградского района награжден молодой депутат Мигуля
Александр Владимирович.

Праздник народной культуры к празднику весны и труда
«Казачий разгуляй» – под таким названием 1 мая 2014 года в
сельском центре культуры состоялась концертная программа.

Большая работа проведена с подрастающей молодежью
в рамках празднования 70-летней годовщины освобождения
Ленинградского района от немецко-фашистских захватчиков,
проведение встреч, «круглых» столов, классных часов,
выставок, Гайтотой А.А. и Анохиной М.Н. было проведено
мероприятие «Отстояли, защитили Ленинградский район». 

9 мая 2014 года в парке ст. Крыловской состоялся
митинг с возложением венков и цветов к мемориальному
комплексу и обелиску неизвестного солдата, посвященный
Дню Победы.

13 мая 2014 года в 10 – 11 классах школ совместно с
молодыми депутатами А.В.Гайтотой и Радченко Р.Г. была
проведена лекция «О вреде курения, употребления спиртных
и наркотических веществ»

В честь Международного дня защиты детей 1 июня в
парке ст. Крыловской состоялся театрализованный праздник



«Праздник детства», в организации и проведении которого
приняли участие все молодые депутаты нашего поселения.
Всех собравшихся детей ждала яркая, насыщенная, веселая и
увлекательная программа, подготовленная детскими и
взрослыми коллективами.

«Россия, мы живем тобой!» – под таким названием 12
июня 2014 года в станичном парке состоялся праздничный
концерт, посвященный Дню России, в организации и
проведении которого принял участие молодой депутат
Гайтота Анна Васильевна. 

«Твоя жизнь в твоих руках» – под таким названием 18
июня 2014 года в сельском центре культуры состоялась
тематическая программа по пропаганде здорового образа
жизни, в организации и проведении которого приняла участие
молодой депутат Гайтота Анна Васильевна.

В период подготовки и проведения выборов главы и
депутатов Крыловского сельского поселения депутатами
проводилась информационно-разъяснительная  работа в
трудовых коллективах сельского поселения.

На протяжении всего года депутаты Совета Крыловского
сельского поселения активно участвовали в реализации
Закона Краснодарского края № 1539-КЗ - принимали участие
в рейдовых мероприятиях на территории поселения.

К сожалению не все проблемы и вопросы удавалось
решить положительно. Зачастую избиратели обращаются к
нам, когда все другие механизмы уже исчерпаны. Тем не
менее, мы внимательно работаем с каждым обращением,
изучаем все возможные варианты, предусмотренные
законодательством для его удовлетворения.

И в заключении хочется отметить, что цель работы
Совета Крыловского сельского поселения - рост
благосостояния жителей нашего поселения, и от того, как мы
слаженно будем работать на всех уровнях власти, во многом
будет зависеть успешное выполнение поставленных перед
органами местного самоуправления задач. Хочу также
высказать слова благодарности депутатам Совета за их



активную, многогранную и полезную работу во благо наших
избирателей!


